

令和3年 7月20日(火)

## 学校通信 浮舟



第8号

発行者  
小高中学校長 堀川泰宏

〒979-2157  
南相馬市小高区吉名字中坪1  
☎0244(44)2023

### 令和3年度重点目標

主体的に取り組み、自己マネジメントができる生徒

## 1学期が終了しました

1学期が本日で終わりました。コロナ禍の中、保護者の皆さまもいろいろな面でご心配があったことだと思います。学校では、感染予防対策を行なながら、1学期の教育課程を何とか進めることができました。明日から夏休みになります。夏休み中の過ごし方については、学級担任を中心に話をしましたので、ご家庭でも、学習や生活等についてお子様と話し合いをしてほしいと思います。8月23日に、全校生が元気に登校してくれることを楽しみにしています。

1学期終業式より(式辞の一部)

4月6日に20名の1年生を迎えて全校生49名でスタートしました。新型コロナウイルス感染症が心配されましたが、学習活動も予定通り進み1学期も今日で終わりです。72日間あった1学期ですが、皆さんにとってどうだったでしょうか。

1年生は、中学校生活に慣れ、学習そして部活動に頑張ってくれました。2年生は、中堅学年として1年生をリードし、心身共に成長してくれました。3年生は、最上級生として、各活動の先頭に立ち、学習はもちろん中体連大会でも素晴らしい結果を残してくれました。

このような中で、昨年中止になった中体連の陸上・総合大会で、皆さんの生き生きとプレーする姿、一人一人の輝いた笑顔を見ることができたことは、本当に嬉しく思いました。また、今年度で休部となる男子バスケットボール部が、3位入賞を果たしたことは、大変素晴らしいことでした。

明日から33日間の夏休みが始まります。楽しい夏休みにしてください。しかし、楽しいだけでなく、自分自身を高める夏休みにすることも大切です。ダラダラと生活するのではなく、家族や先生方に頼らずに、目標を立てて一日一日を大切に過ごしてください。また、新型コロナや交通事故に十分注意し、普段の生活の中でなかなかできないことも行ってほしいと思います。

今年度の重点目標「主体的に取り組み、自己マネジメントができる生徒」です。

夏休みに、自分自身を鍛える。

3年生は8ヶ月後に必ずやってくる卒業の日を忘れず、進路をしっかりと考え、学習を中心に取り組む夏休みにしてください。2年生は、学習はもちろん、部活動など各活動に積極的に取り組み、飛躍の夏休みにしてください。1年生は、1学期をしっかりと反省し、学習面で分からなかつたことや出来なかつたことをそのままにせず、夏休み中に必ず課題を解決したと言える夏休みにしてください。

最後に、何事にも一生懸命に取り組んでくれた皆さんに感謝するとともに、一人一人が充実した夏休みになることを期待しています。

## 県陸上競技大会

5日(月)から郡山市開成山陸上競技場で行われた県中体連陸上競技大会の1年1500Mに伊東君、3年100Mに大内さんが出場しました。雨という悪条件ではありましたが、2人ともに自己ベストを目指して、素晴らしい走りを見させてくれました。



## GTT (Green Tea Time)

9日(金)に清水両河内中学校の皆さんからいた新茶を水出しにして、GTT(お茶会)を行いました。甘く大変おいしいお茶に生徒たちも心和むひとときを送ることが出来たと思います。最後に、感謝と一人ひとりの思いを込めたメッセージカードを作成しました。



がんばろう小高！ また会おう群青の町で♪